

## **EJENOPENAL PRESENTA IMPORTANTES AVANCES EN LA ELABORACION DEL ESTUDIO DEFINITIVO DEL PROYECTO “MEJORAMIENTO DE LOS SERVICIOS DE LA JUNTA NACIONAL DE JUSTICIA”**

En el marco de la implementación del Expediente Judicial Electrónico EJENOPENAL, este 27 de abril, se llevó a cabo la sesión de información sobre los avances en la elaboración del Estudio Definitivo del Componente 3 “Mayores capacidades de gestión de las relaciones con los Usuarios” para el proyecto “Mejoramiento de los servicios de la Junta Nacional de Justicia.

La reunión tuvo como objetivo dar a conocer el nivel de los avances en la elaboración del estudio definitivo del componente 3 del Proyecto de la JNJ, a fin de elaborar el Expediente Técnico y dar inicio a la etapa de ejecución del referido proyecto.

La exposición sobre el estudio definitivo del componente 3 estuvo a cargo del Consultor del Proyecto Klauss Gonzales, quien explicó los avances en el desarrollo de la consultoría y las alternativas que se están proponiendo para la mejora de las capacidades de gestión en relación a los servicios que brinda la JNJ, los mismos que se encuentran en correspondencia a los objetivos del proyecto.

Asimismo, mencionó que actualmente se está trabajando en el tercer entregable que consiste en definir los roles y funciones de los involucrados en la ejecución del componente 3, tanto de la Junta Nacional de Justicia, como del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, de igual manera se presentó el detalle técnico de la propuesta de solución por actividades, que incluye las metas físicas y financieras del proyecto de inversión.

Finalmente, la sesión fue presidida por el Director Ejecutivo, Econ. Rodolfo Albán Guevara, y contó con la participación de la Lic. Betty Marrujo, el Consejero Antonio de la Haza en representación de la Junta Nacional de Justicia; Ing. Freddy Aramburú García Supervisor del Proyecto de la JNJ y el Consultor del Proyecto Ing. Klauss Gonzales Zegarra.